

大森だより



R2. 4月号

No.68



ひなまつり



今年も皆様と一緒にひな飾り制作を行いました！

今回は紙皿を使用して、折り紙のパーツを貼り合わせたり、お内裏様とお雛様の顔を書いていただいたり、素敵なひな飾りを作っていただきました☆皆さんも周りの人と相談しながら、楽しんで作っていただいたようでした！

是非、おうちで飾ってもらえると嬉しいです♪

デイサービスの七段飾りも飾りましたよ！

コロコロころりん



ボールをペットボトルで打ち、上手く斜面を転がり箱に入ると得点を獲得出来るというゲームです！得点倍のボールもあり、みなさん真剣でした！

あした天気になあれ！



箱に晴れ・曇り・雨が書かれており、てるてる坊主を投げて、どこに入るかで得点が決まるゲームとなっています☆明日も天気になりますように…。

今月の壁画

3月はチューリップ♪



3月はチューリップです！皆様にチューリップや蝶々を塗って頂きました。左側にいるモグラも顔を出しています♪

今月の特集～コロナウイルスについて～

コロナウイルスはヒトからヒトへ感染し、主な感染経路は飛沫感染と接触感染です。また、感染してから症状が現れるまでの期間は3～5日（最大約14日）とされており、それまでの間でも感染を広げる可能性も示唆されています。症状としては、発熱（37.5℃以上）、喉の痛み、咳、痰等の、風邪に似た症状で終わる場合が多いとされていますが、中には、味覚障害や、4日以上経過後に高熱、胸部不快感、呼吸困難などが出現し、肺炎へ進展する事例もあります。感染拡大を予防するため、手洗い、うがい、マスクの装着、不用意に外出をしないように心掛けましょう！